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向日市議会 平成２５年第４回定例会

平成２５年１２月６日

質問順
会 派 名

氏 名
質 問 事 項 （要 旨）

１
日本共産党議員団

北 林 重 男

１ 台風１８号から学ぶ、浸水防除・治水対策について

２ 社会保障制度の解体を狙う「社会保障改革プログラム法」

について

２
公 明 党 議 員 団

冨 安 輝 雄

１ 被災者支援システムの導入について

２ 公共施設マネジメントについて

３
市 民 ク ラ ブ

飛鳥井 佳 子

１ 劣悪な府道の歩道について改修を府に要請することにつ

いて

２ 感知式信号の道路上の道路標識のマル印を取ることにつ

いて

３ 向日市役所や第２保育所の建て替えをすべきであること

について

４ 学校教育に「世界名作劇場」や「スタジオジブリ」のアニ

メやビオトープを取り入れることについて

５ 市長は正直な情報公開と説明責任を果たすべきというこ

とについて

６ 年間１７万匹の犬猫殺処分を減らすために について

７ 大牧地区の空き地にコミュニティセンターをについて

４
ＭＵＫＯクラブ

太 田 秀 明

１ 向日市における公共交通のあり方について

２ 職員配置について

３ 先生や職員の言葉遣いについて

４ 市長が破棄した公文書の取り扱いと行政運営について

５ グラウンド不足の解消と災害時避難場所の確保について

５
新 政 ク ラ ブ

西 川 克 巳

１ 市民体育館並びに周辺の整備について

２ 市民が利用しやすい市役所について

３ 指定管理者制度と施設運営について

６
日本共産党議員団

丹 野 直 次

１ ブラック企業の「規制」と市の取り組みについて

２ 原発からの撤退、放射能汚染から市民の暮らしを守る施策

について

７
公 明 党 議 員 団

石 原 修

１ 新年度（平成２６年度）の予算編成について

２ 文化芸術の振興・興隆を一層図ることについて



８
市 民 ク ラ ブ

杉 谷 伸 夫

１ 巡回バスや福祉バスなど、市民要求に応えるバス運行の具

体的な検討を進めることについて

２ 原発事故から市民を守る対策と原子力防災計画の策定に

ついて

３ 生活保護制度改悪の影響と市民の立場に立った運用につ

いて

９
新 政 ク ラ ブ

新 矢 宗 弘

１ 北部開発について

２ 胃がんリスク検診（ＡＢＣ検診）の導入について

１０
日本共産党議員団

常 盤 ゆかり

１ 教育委員会制度「改革」の問題点について

２ 競争激化させる全国一斉学力テスト結果公表は絶対にし

ないことについて

３ 小学校での色覚検査廃止後の課題と支援について

１１
公 明 党 議 員 団

長 尾 美矢子

１ 向日市における公共交通のありかたについて

２ こころの体温計のさらなる活用について

３ 健康マイレージ制度について

１２
新 政 ク ラ ブ

永 井 照 人

１ ウインドウズＸＰサポート終了問題について

２ 府議会での安田府議会議員の質問を受けて本市の市街化

調整区域の利用計画について

３ 情報開示について

１３
日本共産党議員団

山 田 千枝子

１ 北部開発及び来秋１０月のイオン出店に係わる諸問題に

ついて

２ 子ども・子育て支援の充実について

１４
新 政 ク ラ ブ

辻 山 久 和

１ 歳入の確保－入りを測る方策について

２ 高齢社会対策－高齢者の孤立化を防ぐためにについて

３ 空き家対策について

１５
日本共産党議員団

和 田 広 茂

１ 断じて許してはならない特定秘密保護法について

２ 地域の問題について

３ 市農業の振興策を充実することについて

１６
日本共産党議員団

松 山 幸 次

１ 水道料金値下げなど、住みよい向日市と京都府をつくるこ

とについて


